

Statt Karten!

Danksagung

Ilse Schwarz

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die sich in unserer Trauer mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Wir danken für die persönlichen Worte, Briefe, die stillen Umarmungen sowie die Zuwendungen.

Besonderen Dank an

- das Dr. Carl-Möricke-Stift, Neuenstadt, unter der Leitung von Herrn Turok mit seinem Team
- die Evangelische Heimstiftung Mobile Dienste unter der Leitung von Frau Giebeler mit ihrem Team
- die ehrenamtlichen Helferinnen des Dr. Carl-Möricke-Stift-Café
- den Musikern des MGV Dahenfeld und Frau Baumbach für die musikalische Umrahmung
- Frau Ranger und ihrem Team vom Bestattungsinstitut der Stadt Neckarsulm

**Viola Piep geb. Schwarz mit Familie
Dietmar Schwarz mit Familie**

Dahenfeld, im November 2019